

## Gérard Nicolas en rodage

**MOUDON** • La saison 2012 des slaloms et des rallyes a démarré le week-end passé.

Huit sociétaires de l'Ecurie Sporting de Romont ont pris part, le week-end dernier, au Slalom de Moudon. Meilleur d'entre eux, Gérard Nicolas a terminé 14<sup>e</sup> du classement scratch (sur 65 classés), à un peu plus de six secondes du lauréat, le Bernois Christoph Zwahlen sur Opel. Pour l'occasion, le garagiste de Forel étrennait une nouvelle Ford Focus WRC, construite à la base pour le rallye. Une sorte de rodage qui devrait lui être profitable pour la suite de la saison. Dans le groupe E1, classe 1600-2000 cmc, notons les 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> rangs de Marcel Magnin (Honda Civic Type R) et Richard Winiger (Renault Clio RS). Quant à Nicolas Kowalski, il s'est classé 37<sup>e</sup> du scratch sur son PRM Boost Rebell.

Cette même fin de semaine s'est ouvert le championnat de Suisse des rallyes à l'occasion du 35<sup>e</sup> Critérium jurassien. La victoire est revenue au régional de l'étape, Nicolas Althaus, sur Peugeot 207. Cette

course d'ouverture coïncidait aussi avec les premiers tours de roue du championnat de Suisse junior. Les frères romantois Simon (pilote) et Thibaud (navigateur) Rossel ont terminé 8<sup>e</sup> sur 16 et 42<sup>e</sup> au final sur 55 arrivants (25 abandons), malgré une sortie de route sans gravité sur une route rendue très glissante par les mauvaises conditions atmosphériques. «Pour un galop d'essai, on a constaté qu'ils sont dans le coup», se félicite Gilbert Jaquet, président de l'Ecurie Sporting.

**Navigatrice du Valaisan** Thierry Monney, Mélanie Brillhart s'est, quant à elle, classée 11<sup>e</sup> du championnat junior et 18<sup>e</sup> du classement final. Moins de réussite, enfin, pour l'autre navigatrice du club glarinois, Agnès Eicher, contrainte à l'abandon après six épreuves sur bris d'un support du moteur alors qu'elle se situait entre les 15<sup>e</sup> et 20<sup>e</sup> places au côté d'un autre Valaisan, Patrick Bagnoud. GL